

Pétition pour la défense de l'hôpital de Guingamp

Dans le cadre du projet de restructuration de l'hôpital de Guingamp souhaité par l'agence régionale de santé (ARS), des menaces certaines pèsent aujourd'hui sur l'hôpital de Guingamp, tant au niveau de l'offre de soins que de l'avenir des bâtiments.

Nous considérons que l'hôpital de Guingamp doit être absolument préservé, parce qu'il contribue, sur un territoire de près de 100 000 habitants, à l'égal accès aux soins pour tous. Il est vital que l'ensemble de ces activités soit maintenu parce qu'elles concourent à un service public de santé de proximité essentiel pour chacune et chacun d'entre nous.

De ce fait, nous demandons le maintien d'un hôpital de plein exercice et que soient conservés l'ensemble des services actuels, à savoir la maternité, les urgences, la chirurgie, le plateau technique et toutes les spécialités.

L'économie locale dépend fortement de l'hôpital, de même que la fréquentation des écoles de la commune et c'est pourquoi nous demandons à ce que soit étudié de façon prioritaire et sérieuse un plan de rénovation *in situ* de l'actuel hôpital, lequel permettrait d'ailleurs d'éviter une nouvelle artificialisation dramatique des sols.

Le territoire de Guingamp ne peut se passer de son hôpital.

*Le Conseil Municipal
Commune de PABU*



